

2020年4月16日

保育学科の皆さんへ

保育学科

「新型インフルエンザ等対策特別措置法」に基づく緊急事態宣言が2020年4月7日に発出され、群馬県でもそれに伴う外出自粛のお願いがされています。これを受け、本学でもオリエンテーションや授業開始を延期し、ホームページに「新型コロナウイルス感染症対策へのお願い」を掲載し、行動や体調管理についてお願いしています。しかし、1年生はこれから始まる短大生活について、2年生は教育実習や就職活動など進路決定について、大きな不安を感じていると思います。そのため、保育学科では下記のことを行います。

【1年生】

入学、おめでとうございます。

コロナウイルスの影響で授業開始が延期、再延期となってしまいました。また、外出などを自粛する生活が続き、大変かと思いますが、授業が始まるまで頑張りましょう。

・オリエンテーション・授業開始までの留意事項及び取り組みについて

本学保育学科では「キャリアデザインⅠ」という授業で、保育学科での学び方や大学生活の過ごし方、実習や就職に関連する様々な事項について、少人数制できめ細かく指導を行っています。「キャリアデザインⅠ」については**授業開始日**を待たずに本学から皆さん一人一人に付与されたGmailアドレスを用いて様々な連絡及び指導をおこないます。

そのために必要なことを以下に記します。

※「Gmail」について

今週、本学より送られてきた書類に学生一人一人の**Gmailアドレス及び設定**について記されています。それに従い、その**Gmailアドレス**が使えるように設定して下さい。**4月15日(水)**にそのアドレスに本学から送信があったかと思えます。このアドレスを通じて今後の指導、連絡事項等の伝達をおこないます。授業の実施方法や実施日の変更等、重要な連絡がいくともありますので、必ず確認するようにして下さい。

自宅PCやスマートフォンの状況により、どうしても受信できない場合等については事務局管理課(Tel 027-352-1981)まで連絡して下さい。

【2年生】

なかなか学校が始まらず、不安な日々を過ごしていることと思います。皆さんが安心して、当たり前のように登校できる日が一日でも早く戻ってきてほしいと願っています。これまでも必要に応じて連絡はメールで行ってききましたが、引き続き、学校のホームページやメールを確認するようにしてください。

特に皆さんが心配している「今後の実習について」は、方向性が決まりましたので、教職支援室より連絡がいきます。「就職活動について」は、これから始まる「キャリアデザインⅢ」の授業の中で丁寧に説明をしていきますが、先だって、就職活動の進め方に関する資料をメールでお送りします。しっかりと目を通しておくようにしてください。

2年生にはクラス別担任の他に、少人数制のゼミ担任(ゼミ選択時に決定済み)がいます。近日中午に各ゼミ担任から皆さんにメールを送ります。現在の生活について、何か不安なことなどあれば何でも相談をしてください。

5月8日(金)は3密(を避けてオリエンテーションを行います。

久しぶりに元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。